

Un réseau pour l'intégration

DUDELANGE La commune est devenue la seule du pays membre du réseau Cités interculturelles du Conseil de l'Europe.



Photo : alain rischard

L'idée est d'élaborer des stratégies pour l'intégration des migrants.

À l'occasion de la journée internationale des Migrants, mardi, le collège des bourgmestre et échevins de Dudelange a officiellement signé la déclaration d'intention entre le Conseil de l'Europe et la commune concernant le programme «Cités interculturelles». Après avoir soumis sa candidature, qui fut analysée par le Conseil de l'Europe, Dudelange est donc accueillie en tant que membre du réseau Cités interculturelles du Conseil de l'Europe et par-

ticipe à son programme. Elle est à ce jour la seule ville du Luxembourg membre de ce réseau et de ce programme et y rejoint Paris, Bilbao, Oslo ou encore Mexico et Montréal, ainsi que 130 autres villes à travers le monde.

L'objectif du programme est d'aider les villes à élaborer ou à réviser des stratégies interculturelles pour la gestion de la diversité et l'intégration des migrants et des minorités. En tant que membre du programme, la

ville examinera, avec le concours d'experts internationaux, d'administrateurs, d'habitants et d'homologues d'autres villes, ses politiques et sa gouvernance dans une perspective interculturelle. Elle assure vouloir s'inspirer des pratiques ayant fait leurs preuves dans d'autres villes et définira une série d'objectifs et d'indicateurs et un plan d'action, qui formeront sa stratégie interculturelle. La mise en œuvre de la stratégie sera évaluée régulièrement.